

■アンケート概要

アンケート概要	漫画作品『人間の中で唯一好きな友達が生贄に来た。』を読んだことがある方へのアンケート
調査期間	2025年08月31日
回答数	15人(10代～40代)
アンケート調査元	インターネット調査

■アンケート項目

1. 年齢を教えてください
2. 性別を教えてください
3. 漫画作品『人間の中で唯一好きな友達が生贄に来た。』の評価を星1～5で教えてください。
4. 漫画作品『人間の中で唯一好きな友達が生贄に来た。』を実際に読んだ感想(ネタバレを含む)を教えてください。

1. 年齢を教えてください。	2. 性別を教えてください。	3. 『人間の中で唯一好きな友達が生贄に来た。』の評価を1?5で教えてください。	4. 『人間の中で唯一好きな友達が生贄に来た。』を実際に読んだ感想(ネタバレを含む)を教えてください。
30代	男性		4 ギャグマンガを思わせるような絵柄が新鮮。実際ギャグ漫画風味もありますが、二人ともなんだかんだで欲望に飲まれていく感じが好みます。
40代	女性		4 生贄にされた少女と人外という組み合わせは定番ながら、本作はヒロインである真琴にまったく悲壮感がなく、コミカルな印象を受ける点が目新しく面白かったです。御槌の多腕かつヘミペニスというビジュアルや、真琴以外の人間には無慈悲な性格も萌えポイントでした。
30代	男性		4 タイトルから想像する悲劇とは真逆の、心温まるコメディでした。最強の竜が唯一の友達である生贄を前に、食うに食えず葛藤する姿が面白い。一方の友人は全く悲壮感がなく、二人のやり取りにずっと笑えます。種族を超えた究極の友情物語として楽しめました。
50代	男性		4 何気にミヅチくんは真琴のことを想ってたわけだし、真琴の方も好意はあったわけで。こういう形もあっていいんじゃないって思いました。
40代	男性		4 じっくりねっとり責める感じにすごく興奮できました。
30代	男性		3 土地神である御槌と真琴のやり取りが楽しめました。友人との純愛模様がほっこりする作品でした。
30代	男性		4 禁断を連想させるエロ展開が面白い作品でした。
40代	男性		2 設定がイマイチ分からず、読めば読むだけ正直混乱してしまいました。
30代	女性		4 土地神の御槌のもとに遊びに来ていた真琴が、そのことが祖父にバレてからというものの遊びに来ず淋しい思いをしていたところに、村の因習で生贄として嫁に来た真琴に、もう離れることはないという喜びから、孕ませにかかるところが面白かったです。
40代	女性		4 因習ものなのに、ホームルーターにソーラーパネル。思いつき現代チックなのがいい。
40代	女性		4 土地神様と人間の組み合わせが今までにない感じで、読んでいて面白かったです。2人とも幸せになってほしい。
30代	女性		3 人外物にしては比較的ノーマルな部類なんでしょうけれど、いかんせん真琴の見た目が子供すぎるし、今まで仲良しなお友達だったのになって気持ちが出てきて、ちょっと抵抗があったかも。けれども愛情は感じました。
30代	女性		5 幼馴染が生贄として来る展開に驚きましたが、神との絆が深まっていく様子に感動しました。
30代	男性		5 真琴が生贄としてささげられた場面から漫画が面白くなると思いました。いやらしい場面が好きの方にはおすすめできる漫画だと感じました。
20代	女性		4 読んでいて、ストーリーの緊張感や予想外の展開に引き込まれました。主人公の心理描写が丁寧で、友達を思う気持ちと恐怖や葛藤がリアルに伝わってきて、感情移入しやすかったです。また、キャラクター同士の関係性や細かい描写が印象的で、ただのホラーやサスペンスに留まらず、人間関係の複雑さも楽しめました。しかし、4評価にした理由としては、一部の展開が少し急だったり、描写が怖すぎて読みづらい場面があり、満点には届きませんでした。それでも全体としては、続きが気になる面白さと深みがあり、十分楽しめる作品でした。